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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：納涼例会（第1854回）
会場：箱根ホテル  

⽇日時：2014年年8⽉月5⽇日 　17：10〜～20：35  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ビジター  
鈴鈴⽊木  悌介様（⼩小⽥田原北北RC）…お世話になります。  
鈴鈴⽊木  吉兵衛様（⼩小⽥田原RC）…お邪魔します。  
✴会員誕⽣生⽇日  
⽥田代   博信さん…74回⽬目の誕⽣生⽇日を祝っていただきありがとう
ございます。⾜足腰が少し弱っていますが外は元気です。これ
からもよろしくお願いします。  
⽯石崎 　 孝さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。63才
になります。過⽇日PET-‐‑‒CT脳ドック検査を受けて特に異異常は⾒見見
受けられないとのこと、安⼼心しました。健康がなによりです
ね。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
須藤   公司さん…妻の誕⽣生⽇日ありがとうございます。⽇日々、強
くなっています。感謝。  
✴その他  
太⽥田 　 忠さん…⽊木村さん、柳柳井さん、諏訪間さん、⼜又ご家族
の皆様アビーのお世話ご苦労様でした。3家族に敬意を表して
少々ですが。  
太⽥田 　忠・⾕谷⼝口  和雄・杉本  博愛さん…皆で宝くじを買いまし
た。当選⾦金金を全額ニコニコへ寄付します。次回はふところに
しまいます。  
⼩小嶋   章司さん…地区会員増強委員会よりご報告！ガバナー公
式訪問第1号、秦野名⽔水で4⼈人の⼊入会式を⾏行行ったそうです。⼜又
秦野RCでは17⼈人の⾒見見学者が例例会に来たそうです。今秦野が燃
えています。  
久保⽥田   知⼦子さん…8⽉月5⽇日の納涼例例会に多くのニコニコ集まり
ますようにご協⼒力力お願い致します。楽しみにしております。  
上⽥田   博和さん…本⽇日はこのような形式で例例会をさせて頂きま
してありがとうございます。本⽇日の例例会どうぞ宜しくお願い
します。  
⾕谷⼝口   和雄さん…昨年年７⽉月に皆様⽅方の御⽀支援を頂き⼊入会をさせ
て頂き丸⼀一年年を迎える事が出来ました。本当にあっという間
の⼀一年年でございました。これからもロータリアンとして精進
してまいりますので、どうぞよろしく御指導の程お願い申し
上げます。

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
8⽉月12⽇日  休会  

8⽉月19⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  会員増強委員会  
卓話:  新会員  
｢内容:新会員⾃自⼰己紹介｣  

8⽉月26⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  研修委員会  
卓話:  ⽯石﨑委員⻑⾧長｢内容:ロータリーの奉仕について｣  
卓話:  ⼩小嶋委員｢内容:会員増強の必要性について｣  

9⽉月2⽇日  通常例例会  12:30  
担当:⼩小川会員  
卓話:  ⼩小⽥田原済州友好協会事務局⻑⾧長  ⼩小林林英樹様  
｢内容:国際交流流少年年サッカー｣  !
9⽉月9⽇日  通常例例会  12:30  
クラブ協議会  !
9⽉月16⽇日  通常例例会  12:30  
ガバナー公式訪問  !
9⽉月23⽇日  休会  !
9⽉月30⽇日  通常例例会  12:30  
クラブフォーラム（⻘青少年年奉仕）

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   
-‐‑‒2014年年8⽉月-‐‑‒  

‣6⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
   ｢納涼例例会｣  
‣7⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:未定」  
‣8⽇日(⾦金金)湯河原 　夜間例例会  
                        ｢情報集会／会員増強｣  
 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢クラブフォーラム／担当：会員増強・会員維持｣  
‣11⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　特別休会  
‣12⽇日(⽕火)  箱根  休会  
‣13⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  休会  
‣14⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  特別休会  
‣15⽇日(⾦金金)湯河原 　休会  
 　 　 　 　    ⾜足柄  休会  

‣18⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
     ｢クラブフォーラム②：会員増強｣  
‣19⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  
‣20⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
   ｢会員増強フォーラム｣  
‣21⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30 　  
   ｢卓話:⼩小⽥田原市教育委員会  教育指導課  ⽣生徒指導員  
   主査荒⽊木信広様/⼦子供の⼼心との関わり⽅方について」  
‣22⽇日(⾦金金)湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:会員による卓話｣  
‣25⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⻘青⽊木会員/趣味のお話｣  
‣26⽇日(⽕火)  箱根 　移動例例会  
     ｢家族親睦会｣  
‣27⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:澤  ⻑⾧長⽣生様（前南⾜足柄市⻑⾧長）/  
   圏央道と新東名の県⻄西へのインパクト｣  
‣28⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30  
   ｢卓話:⽥田中・露露⽊木・関⼝口会員/今までのロータリ経験  
   の中で⼀一番いい思い出、苦い思い出」  
‣29⽇日(⾦金金)湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢クラブ協議会/奉仕プロジェクト｣  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

杉本  博愛 　委員

ニコニコ箱 累計 目標

7月29日分 25,025 160,425 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

17:10   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

17:50 担当:  親睦活動委員会  
会場:箱根ホテル   　会費:10,000円・ご家族
他8,000円  
例例会:17:10~∼17:40  
⾷食事:17:50~∼19:20（ミニコンサート）  
船上花⽕火:19:35~∼20:35

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ ビジター
鈴鈴⽊木 　悌介様（⼩小⽥田原北北RC）  
鈴鈴⽊木 　吉兵衛様（⼩小⽥田原RC）

例例会報告：2014年年7⽉月29⽇日（晴れ）第1853回 　通常例例会

❖会員誕⽣生⽇日
⽯石崎 　孝さん（8⽉月4⽇日）  
⽥田代 　博信さん（8⽉月12⽇日）  
菊地 　義雄さん（8⽉月16⽇日）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
須藤 　広美さん（8⽉月8⽇日）

MEMO
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例例会報告：2014年年7⽉月29⽇日（晴れ）第1853回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年7⽉月22⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠  席  者】 　7名  
 　 　⼀一⼨寸⽊木  信雄、中野 　明、清 　康夫、⽊木村  頼弘、  
 　 　⽯石内  正彦、菊池  善男、志澤  昌彦  
【今回MU】 　  1名  
 　 　中野 　明（7/26 　奉仕PJ） 　 　  
【前回MU】        1名増加  
 　 　⼩小川  和夫（7/26 　奉仕PJ）  
【前々回MU】  増加なし

⼩小川  和夫  委員⻑⾧長
❖ 出席報告

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

7月29日 48(46) 39 1 86.67%

7月22日 48(45) 36 2 84.44%

7月15日 48(45) 37 2 86.67%

❖幹事報告
⼤大川  久弥 　幹事 　  

1)8⽉月のロータリーレートは1ドル102円
です。  
2)次週は移動例例会となりますので、お時
間・場所等お間違えのないようお願い致し
ます。また、先週ご案内しましたように、
理理事会の開催⽇日・開催場所も変更更となって
おりますので、理理事の⽅方は宜しくお願い致
します。  

3) タウンニュース7⽉月26⽇日号に当クラブの暑中⾒見見舞広告
が掲載されました。

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
 　皆さんこんにちは、猛暑が続きますが
お体はいかがですか？熱中症になられる
⽅方が多いと報道されていますが、こまめ
に⽔水分を補給して頂いて対策を採って下
さい。  
 　さて、今⽇日のお話ですが、⽇日本にも留留

学した事のある、中国の⼩小説家 　魯魯迅の⾔言葉葉に「もともと地
上には道がない。歩く⼈人が多くなれば、それが道になるの
だ」という⾔言葉葉があります。本当は誰かがやらなければなら
ない事なのに、誰もやろうとしないことがあります。町内会
であれば公共の場所の清掃を誰もしたがらなかったり、同僚僚
や仲間の集まりで幹事がなかなか決まらなかったりと、いろ
いろなケースがあります。でも、誰もやりたがらない場合、
必ずどこかしらにしわ寄せが来てしまうものです。ではな
ぜ、誰もやりたがらないのでしょうか。第⼀一に「進んでやっ
ても、得をしない」というのがあてはまるのかもしれませ
ん。また「誰もしないことを⾃自分がするのは恥ずかしい」と
考え⽅方をすると⼈人も多いと思われます。これは⽇日本⼈人に多い
傾向のような気がします。「みんなのためになる事を、率率率先
して⾏行行う」事は、他⼈人のためになるだけではありません。そ
の「みんな」の中には、⾃自分⾃自⾝身もふくまれているというこ
とに気づくべきです。「誰かのために始めよう」などと気負
う必要はないのです。まずは⾃自分⾃自⾝身のために、最初のひと
りになって⾒見見ましょう。誰かひとりが始めてしまえば、後か
ら続いてくれるものです。率率率先して⾃自分のためにやる事は、
⾃自分が幸せになります。⾃自分が幸せになるついでに、周りの
みんなまで幸せに出来るのです。さらにみんなで協⼒力力しあえ
れば、⼀一⽯石⼆二⿃鳥どころではありません。皆さんもそんな喜び
を味わって⾒見見ませんか。  
もう⼀一度度魯魯迅の⾔言葉葉をいいます。「もともと地上には道はな
い。歩く⼈人が多くなれば、それが道になるのだ」  
本⽇日もよろしくお願いいたします。

❖ 卓話

❖ 委員会報告
 　親睦活動委員会・須藤委員⻑⾧長  

8/5の移動例例会は箱根町元箱根の箱根ホテルで⾏行行います。
開始時間は17：10なのでお間違えないようお願いします。
バスで⾏行行かれる⽅方は⼩小⽥田原駅⻄西⼝口から16：00発です。10
分前にはお集まりください。渋滞が予想されますので時間
に余裕を持ってお越しください。  !

奉仕プロジェクト委員会・露露⽊木委員⻑⾧長  
2週連続でセミナーに参加してまいりました。19⽇日はロー
タリー財団の、26⽇日は奉仕プロジェクトのセミナーで、と
ても勉強になりました。財団セミナーではロータリーの知
識識を得て、奉仕プロジェクトセミナーは⾏行行政や市⺠民⽬目線で
ロータリーに望むことをお聞きすることができました。難
⺠民問題の厳しい現状を知り、ロータリーとは何か、何がで
きるかを考えさせられました。皆さんも機会があれば是⾮非
参加してみてください。  !

⻘青少年年交換学⽣生・柳柳井カウンセラー  
先週はアビーさんの送別会をありがとうございました。7/
31に成⽥田から帰国します。12：11のひかりに乗って⾏行行き
ますので、お時間ある⽅方はいらしていただけると嬉しいで
す。改札で待っています。最後の例例会なので挨拶のために
アビーさんを連れてきました。また、⻄西湘⾼高校の同級⽣生か
らアルバムを作ってプレゼントしてもらったので回覧させ
ていただきます。  

 　アビーさん  
皆さん、ありがとうございました。ロータリーが無かった
ら⽇日本に来ることはできませんでした。ロータリーありが
とうございます。ホストファミリーの皆さんもありがとう
ございました。楽しかったです。帰りたくないけれど、⼤大
学でも留留学したいと思います。また⽇日本に来て英語の先⽣生
になりたいです。さよならじゃなくて、また会いましょ
う！

「クラブフォーラム」  !
 　会員増強委員会・上⽥田委員⻑⾧長  

今⽇日は5⼈人グループに分かれて、会員増
強の紹介を出していただきたいと思いま
す。本来委員会は委員会の中で解決しな
くてはいけませんが、今皆さまのお⼒力力な
くしては会員増強が⾒見見込めない状況で
す。ぜひご理理解お願いします。こんな⽅方
がいる、あんなお店がオープンしたなど
の情報を出し合ってご紹介カードに書い

ていただければ助かります。最後に各グループリーダーの
⽅方に発表してもらいます。コメント欄には⾃自由に書き込ん
でください。ご協⼒力力お願いいたします。  !
⼩小嶋グループ  
こういう企画はもう少し早く事前にお聞きできればと思い
ました。⼀一度度断られているのですが、お1⼈人候補がいます。
もう⼀一度度チャレンジしてみます。  !
⽊木村グループ（第2グループ）  
本⽇日は申し訳ありませんが紹介者は0です。次回に頑張りま
す。  !
本多グループ  
今のところ名簿は10名出ています。ただあくまで名簿上で
すので、実際はこれからの交渉次第だと思います。  !
河野グループ（第4グループ）  
候補は3⼈人で、その中の1⼈人は話が進んでいてかなり有望で
す。8/19の例例会に来てくれることとなっています。  !
⽯石﨑グループ  
5名お名前が出ました。  !
⻄西グループ  
2名候補がいました。  !
多くの⽅方をご紹介いただき、ありがとうございます。今の
情報はリストにして作り込みます。その後でご紹介者グ
ループの⼈人に声を掛けて確認をとり、私が直接⾏行行っていい
ならどんどん動きます。⼊入るかどうかは相⼿手の⽅方が決める
ことですが、網をしっかり掛けておいて徐々に⼈人数が増え
ていくのが望ましいと思います。これからも紹介者カード
と紹介者ボックスを例例会会場に持ってきますので、思いつ
いたらどんどん書いてください。情報だけいただければ結
構です。他のクラブももう動き出していて、今年年は地区で
も会員増強がテーマに掲げられています。必ず10名は責任
を持って増強したいと思います。私は個⼈人で5⼈人は絶対に⼊入
れます。今⽇日の6グループが1⼈人ずつ勧誘することができれ
ば11名になりますので、よろしくお願いいたします。  

4) 前期分の会費の納⼊入期限が今⽉月末までとなっておりま
す。未⼊入の⽅方は31⽇日までにお納め頂きます様お願い致
します。


